
CONSELHO DE ADMINISTRAÇÃO

INSTITUTO ERECHINENSE DE PREVIDÊNCIA – IEP

Ata 019/2022

Aos treze dias do mês de outubro de 2022, às oito horas, estavam presentes para realização da reunião do Conselho de

Administração, o Diretor-presidente, Renato Alencar Toso, os membros titulares do Conselho de Administração: Jean

Rodrigo Nervis,  André Salvador Borges,  Leandro Zamboni,  Caroline Andrea Zill,   Selvídio Frare  e  Sérgio Pereira

Mendes Júnior.  Em seguida,  tratados assuntos gerais  e  aprovadas as  atas das reuniões anteriores.  Após, o Diretor-

presidente  informou  que  em  conversa  preliminar  com  a  empresa  System,  não  restou  exitosa  a  possibilidade  de

contratação  de  módulo  para  assinaturas  digitais  em  razão  de  preço  excessivo,  diante  do  custo-benefício.  Em

conseguinte, ficou aprovada que a partir da próxima ata das reuniões, estas passarão a ser assinadas de forma digital,

seguindo ordem de assinaturas organizadas pelos conselheiros. Após a assinatura de todos os membros do Conselho de

Administração, a ata será repassada para o IEP para as assinaturas faltantes. Aprovada a realização de, pelo menos, duas

capacitações anuais para os membros dos Conselhos do IEP, visto que a atualização, capacitação e certificação dos

mesmos estão previstas em suas atribuições. Aprovada a próxima capacitação a ser realizada no mês de março de 2023,

com a participação de todos os Conselheiros. O curso terá a duração de dois dias. Aprovada a contratação da empresa

DPM para a realização de assessoria para a execução da reforma da Previdência, onde serão analisadas as alterações na

legislação e demais pontos pertinentes às atualizações. A contratação será feita por inexigibilidade de licitação pelo

valor de R$ 69.000,00 (sessenta e nove mil reais) a serem custeados pelo IEP em 50% e pelo Município de Erechim, em

50%.  Após, foram discutidos os pontos que serão pauta em assembleia do Sime – Sindicato dos Municipários de

Erechim, destacando os pontos do Plano de Carreira ou adimplemento do Vale-transporte em pecúnia, pontos a serem

avaliados  em razão  do  impacto  financeiro  de  cada  um.  A seguir,  apresentada  a  possibilidade  de  participação  nos

Congressos que serão realizados em Brasília e em Bento Gonçalves, ficando abertos para o interesse dos conselheiros.

Aportados os questionamentos acerca dos valores de diárias a serem restituídas dos últimos cinco anos, por terem sido

pagas em valores menores da padronização no Município, o que não foi aprovado por este Conselho de Administração.

Por fim,  registramos na presente ata o treinamento realizado  a todos os  Conselheiros do IEP na data de quatorze de

setembro de 2022 pela LUMENS assessoria,  na qual foram explanadas as formas de aplicação previdenciária  e os

diversos tipos de reformas que podem ser feitas pelo Município. O treinamento foi realizado na sede do Sindicato dos

Municipários de Erechim e ocorreu das 14h às 17h. Sem mais havendo a acrescentar a esta ata, ela vai assinada por mim

Caroline Andrea Zill e pelos demais membros do Conselho de Administração presentes nesta reunião às nove horas. 
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